



Compte rendu de la réunion de riverains rue de la Croix du 9 novembre 2019

Etaient présents : Madame le Maire, M. Baegert conseiller délégué à la sécurité, M. Révillon policier municipal

Suite à l'inquiétude des riverains concernant la vitesse et le flux de voitures dans la rue de la Croix, nous avons organisé une réunion sur place avec les habitants.

En amont de cette réunion et suite à la demande des riverains, la vitesse dans cette rue a été abaissée à 30km/h, ainsi que dans la rue de l'Hôpital et la rue de Nison.

Après de nombreux échanges et à l'initiative du policier municipal, il a été décidé la pose d'un radar pédagogique afin de faire un comptage des véhicules et contrôler la vitesse.

Après plusieurs semaines, nous aurons une appréciation de la circulation dans cette rue.

Une nouvelle réunion sera programmée pour éventuellement prendre des mesures que nous déciderons avec les riverains.